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サマンサ先生ありがとうございました  

ALT のサマンサ先生がこの１学期末で勤務を終え、アメリカに帰国さ 

れることになりました。１６日（水）の給食時には各学年で用意したお礼 

の色紙を順に手渡し、児童と教員一人一人の感謝 

の思いを届けました。 

 サマンサ先生は令和５年度と今年度の１学期、 

本校で勤務されました。もともと小学校の先生を 

しておられた経験を生かし、いつも優しく、ポイ 

ントを押さえた授業をしてくださいました。 

 子供たちからの色紙を受け取った先生は、村椿 

小での日々を懐かしむように、英語でのスピーチをされました。帰国してしば 

らくは、ご自宅でゆっくり過ごされるそうですが、日本での思い出、黒部の思 

い出、村椿小での思い出をご家族に話してもらえると嬉しく思います。 

 サマンサ先生、ありがとうございました。これからもお元気で！  

一人一人のすてきな願いをいつかは実現したいですね 
 今年度も４月以来、児童玄関前フロアには出島地区の島さん（５年 Iさ 

んのおばあちゃん）が季節の草花や飾りをしつらえてくださっています。 

いつもありがとうございます。七月は月の初めから小さな七夕飾りが用意 

され、植物は「ムクゲ（木槿）」から「トラノオ（虎の尾）」と途中で替 

わりましたが、笹の葉だけはせっかくなので今月いっぱい飾ってあります 

（８月７日を七夕とする考え方もありますので、よいと思います）。 

 そばに用意してあった小さな短冊用紙を使って、子供も大人もいつしか 

願いを書き加え、笹に結びつけていきました。今ではいくつもの願い事の 

短冊がゆらゆらと揺れています。そのままでいくつか紹介します。 

ぷうるでおよげますように いつもともだちができますように 

いいことがいっぱいありますように  おじいちゃんにあいたいです 

バドミントンがうまくなりますように 

料理がアッというまにできるようになりたい。AI さん助けて！ 

ダンスをじょうずにおどりたいです  いいこになれますように 

みんなが幸せで健康にくらせますように 

おかねがいっぱいたまりますように  物価が安くなりますように 

大災害がおきませんように  みんながへいわにくらせますように！ 

メダカがいっぱい卵をうみますように 

にんじんを食べれるように  ハムちゃん、長生きしてね 

みんながげんきにえがおですごせますように 

 短い言葉の中に小さな願いや壮大な夢までいろいろあり、なるほどと感じ 

入りました。とりわけ、子供の字で「へいわ」「大災害がおきませんよ 
うに」といった言葉が書かれてあるのにはぐっときました。すべての願いは 

言葉にしたときから実現に向かい始めるとも言います。実現に向けて自分に 

何かできるのではないかと考えてみること、できそうなことを行動に移す、 

一歩踏み出すことが大切なのだろうと思います。 
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今月の玉椿集会・授賞集会から 
 １４日（月）の玉椿集会では１４名の子供たちが受賞しました。自分や 

友達の頑張ったことをしっかりと全校の前で話す姿が立派でした。マイク 

なしでも全体に通る声で話せる子が増えてきているように感じます。 

 お楽しみの「先生の話」は小西先生の回でした。ソフトテニスの実演で 

はボレーやスマッシュが決まるたびにどよめきが起こりました。その後、 

小西先生は、小学生の時にサッカー、野球、バスケットボールと、いろい 

                             ろ試した 

                             末にソフトテニスに出会い、その後 20 

                             年ずっとソフトテニスが好きで続けてい 

                             ることを話されました。 

                              授賞集会ではスポーツ少年団の活躍が 

                             紹介されました。全国大会につながる成 

                             績や最優秀選手賞もありました。 

                             「好きこそものの上手なれ」 好きな気

持ちで取り組めば、これからもどんどん上達して、よい結果がついてくることでしょうね。 

シリーズ「教室におじゃまします」７月 16日（水）３年国語科の巻 

 1 学期の終わりが近付き、教科書の残りの内容をちょっと急ぎ足で押さえ 

なくてはいけません。小西先生の意気込みを子供たちも感じ取り、真面目に 

               教科書を開きました。「あつめて整理して 

               つたえよう 引用するとき」の学習は、情 

               報に関するスキルとして大事な内容です。 

                ここでは「引用」「出典」といった重要 

               ワードが出てきました。先生は子供たちに 

               も分かりやすい実例を挙げながら説明し、 

               黒板にまとめます。子供たちも懸命にノー 

               トをとって追いかけます。 

                途中、「奥付（おくづけ）」という言葉も 

               出てきました。出典を書くときに参考とす 

る箇所で、たとえば国語の教科書の巻末に 

も･･･ありました！ 子供たちは興味津々 

で「著作者」「発行者」「印刷所」「発行所」 

といった部分を確認していました。「引用するとき」の学習は以上です。 

 その後は、前時のテストが返され、答え直しをする時間でした。特に 

漢字の間違いを一生懸命直しては先生に見せにいき、青丸をつけてもら

います。友達同士教え合い協力する様子も見られ、いい雰囲気でした。 

  

＜おまけのひとりごと＞明日からは、夏休みを目前にちょっと楽しい３連休。皆様いかがお過ごしのご予定でしょうか。大人として
忘れてはいけないのは、そう！20 日（日）の参議院選挙です。連休の中日ではありますが、期日前投票なども計画的に利用して、皆
様ゆめゆめ棄権などなさいませぬよう･･･。かつてモーニング娘。の「ザ・ピース」という歌に「♪選挙の日って／ウチじゃなぜか
／投票行って外食するんだ～♪」という歌詞がありました。お子さんを連れて投票に行き、そのまま外食というのもいいですよね。 


